



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL  
ESTADO DE MORELOS

La comunidad universitaria de la  
Universidad Autónoma del Estado de Morelos  
expresa su más amplia felicitación al

Dr. Sergio Alcalá Alcalá

*Profesor investigador de la Facultad de Farmacia por haber  
obtenido el primer lugar del Premio Canifarma 2019 en la  
categoría de Investigación Tecnológica, con el trabajo “Desarrollo  
de un sistema micro-nanoparticulado inhalable mucoadhesivo  
para el tratamiento de neumonía”. Esta distinción que otorga la  
Cámara Nacional de la Industria Farmacéutica (Canifarma),  
reconoce a académicos de instituciones públicas de  
investigación y será entregado el próximo 31 de octubre.*

Atentamente

*Por una humanidad culta*

Dr. Gustavo Urquiza Beltrán  
Rector

Ciudad Universitaria, 22 de octubre de 2019.

UA  
EM

Una universidad de excelencia

RECTORÍA  
2017-2023